

REPUBLIQUE DE GUINEE

Travail – Justice – Solidarité



MINISTERE DE L'HYDRAULIQUE ET  
DES HYDROCARBURES

## SOCIETE DES EAUX DE GUINEE (SEG-SA)



### Projet Eau et Assainissement de Guinée (PEAG)

## AVIS D'ANNULATION DU PROCESSUS INITIAL DE RECRUTEMENT DU PERSONNEL CLE DE L'UGP DU PEAG

Financement : Banque mondiale

Secteur : Eau Potable urbaine

Janvier 2026

## 1. CONTEXTE

Dans le cadre de la mise en œuvre du Projet Eau et Assainissement en Guinée (PEAG), le Gouvernement guinéen en accord avec la Banque mondiale avait sollicité les services du Groupe de Gouvernance Stratégique Inc. (SGGROUP INC.) pour piloter le processus de recrutement du personnel clé de l'Unité de Gestion du PEAG afin de pourvoir les différents postes.

A cet effet, le Groupe SGGROUP INC avait publié dans les journaux et autres sites (JAO, C224...) des avis à manifestation d'interêt le 21 avril 2025 pour recruter les profils ci-après :

**a) D'experts nationaux composés de :**

- un(e) Responsable des opérations ;
- un(e) Comptable ;
- un(e) Assistant(e) Comptable ;
- un(e) Spécialiste national en Passation de Marchés ;
- un(e) Assistant(e) en gestion financière ;
- un(e) spécialiste en Suivi et Evaluation ;
- un(e) expert Spécialiste en Genre et Inclusion Sociale ;
- un(e) auditeur interne ;
- un(e) assistant(e) administratif (ve).

**b) D'experts internationaux composés de :**

- un(e) Spécialiste international en passation de marchés ;
- un(e) Responsable administratif financier .

## 2. ANNULATION DE LA PROCEDURE ET RELANCE DU PROCESSUS DE RECRUTEMENT

Compte tenu du retard enrégistré dans la finalisation du processus de recrutement du personnel clé et pour des raisons diverses, le Gouvernement de la Guinée en accord avec la Banque mondiale a décidé d'annuler la procédure initiale de recrutement pilotée par le Groupe SGGROUP INC et de relancer le processus en procédant à la publication à nouveau des Avis à manifestation d'interêt dans les jours à venir et dans les journaux et sites de JAO, C 224 et le Lynx, Banque mondiale et de la SEG.

Ainsi le Gouvernement guinéen encourage tous les candidats potentiels y compris ceux ayant postulés initiallement à manifester leur intérêt afin de permettre le choix des meilleurs profils pour une bonne mise en œuvre du PEAG dans l'intérêt de la population.

